

ABSTRAK

Nurainun. 2023, *Penggunaan Evaluasi Program Corp Dakwah Santri Al-Jawami (CDSA) Dalam Meningkatkan Kualitas Pengetahuan Mad'u Binaan CDSA*

Corp Dakwah Santri Al-Jawami merupakan lembaga yang bergerak di bidang dakwah. CDSA membina berbagai majelis taklim di daerah Bandung Timur.

Penggunaan evaluasi ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan kualitas para mad'u binaan dalam aspek pengetahuan, sebagai salah satu upaya untuk melihat sejauh mana tingkat efisien suatu program yang digunakan dan selanjutnya akan digunakan sebagai acuan pengambilan keputusan untuk program yang akan atau sedang dilaksanakan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah teori evaluasi *CIPP Evaluation Model* yang dikembangkan oleh Stufflebeam, dengan menyatakan empat aspek penunjang evaluasi yaitu konteks, input, proses, dan produk atau hasil.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif yaitu menggambarkan, mengeksplorasi, dan menganalisis situasi sosial, karena permasalahan yang diteliti merupakan suatu yang aktual dan faktual sehingga mengantarkan peneliti dalam memperoleh data yang benar. Dalam penelitian ini penulis menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil dan kesimpulan yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan: CIPP terdiri dari empat komponen; Pertama, Konteks evaluasi (*context*) yaitu tujuan program dan rasional penyusunan program. Kedua, Evaluasi Masukan (*Input*) berupa kemampuan dan pengetahuan mad'u binaan, kemampuan dan sikap pendidik selaku da'i. Ketiga, Proses Evaluasi (*Process*), pelaksanaan program, Kemampuan pengurus CDSA dalam pelaksanaan program, dan hambatan dalam pelaksanaan program. Keempat, Evaluasi hasil atau produk (*product*) keselarasan tujuan dan hasil yang diperoleh serta dampak akhir kegiatan evaluasi program. Dengan evaluasi masukan dari para mad'u binaan diharapkan corp dakwah santri menerima masukan agar memperbaiki kinerja serta kegiatan program, dengan tumbuhnya kesadaran para anggota maupun pengurus selaku da'i mengenai kelemahan dan kekuatan yang dihasilkan dalam pelaksanaan program baik yang tengah dijalankan maupun yang akan dijalankan selanjutnya hal ini sebagai upaya dalam peningkatan kualitas pengetahuan mad'u binaan CDSA.

Kata Kunci: Penggunaan Evaluasi Program, Corp Dakwah Santri Al-Jawami, kualitas mad'u.